



On s'arrête réfléchir à notre avenir.

publié le 16/04/2024

Descriptif :

On s'arrête réfléchir à notre avenir.

Les élèves de 4e et 3e du collège Pierre Bodet se sont déplacés à l'espace Franquin, ce mardi 6 février afin de rencontrer M. Stéphane TREPPOZ, ex-PDG de Sarenza et Mme Faustine BERTRAND en partenariat avec 100 000 entrepreneurs.

Lors d'un échange de plusieurs heures, les élèves ont pu découvrir la vie professionnelle de ces deux intervenants et leur poser l'ensemble des questions qu'ils avaient sur le cœur. Cette entrevue fut intéressante et enrichissante pour l'ensemble des élèves qui ont aussi découvert l'arrière du décor d'une carrière.



Portfolio

